



## HORARIOS

### Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas  
Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.  
Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.  
Tarde: 19 y 20 horas.

### Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá  
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

### Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Bolsa de Trabajo (a partir del día 17 de septiembre):

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 616484039

### Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves: De 10 a 13 y de 17.30 a 20.

Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

### Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 y De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario

También habrá confesión siempre que se solicite

## ¡AH, PASTORES QUE VELÁIS!

¡Ah, pastores que veláis,  
por guardar vuestro rebaño,  
mirad que os nace un Cordero,  
Hijo de Dios Soberano!

Viene pobre y despreciado,  
comenzadle ya a guardar,  
que el lobo os le ha de llevar,  
sin que le hayamos gozado.  
Gil, dame acá aquel cayado  
que no me saldrá de mano,  
no nos lleven al Cordero:  
¿no ves que es Dios Soberano?

¡Sonzas!, que estoy aturrido  
de gozo y de penas junto.

¿Si es Dios

el que hoy ha nacido,  
cómo puede ser difunto?

¡Oh, que es hombre  
también junto!

La vida estará en su mano;  
mirad, que es este el Cordero,  
Hijo de Dios Soberano.

No sé para qué le piden,  
pues le dan después tal guerra.

Mía fe, Gil, mejor será  
que se nos torne a su tierra.

Si el pecado nos destierra,  
y está el bien todo en su mano,  
ya que ha venido, padezca  
este Dios tan Soberano.

Poco te duele su pena;  
¡oh, cómo es cierto del hombre,  
cuando nos viene provecho,  
el mal ajeno se esconde!

¿No ves que gana renombre  
de pastor de gran rebaño?

Con todo, es cosa muy fuerte  
que muera Dios Soberano.

\*\*\*\*\*

¡Oh, Dios mío y Creador mío!  
¿es posible que haya alguien  
que no os ame? ¡Oh, triste de mí,  
y cómo soy yo la que durante  
mucho tiempo no os amé!

¿Por qué no merecí conoceros?

¡Cómo baja sus ramas este divino  
manzano, para que las coja el alma  
considerando sus grandezas  
y las mansedumbres  
de sus misericordias!

**Santa. Teresa de Jesús**

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



ENERO 2015  
PRIMERA  
QUINCENA

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

e-mail:

[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

**nº 219**

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

## CARTA DEL PÁRROCO ANTE EL NUEVO AÑO

Queda muy poco para comenzar el nuevo año: 2015. Nueva ilusión, esperanzas renovadas. Para un cristiano, para un hijo de Dios esto ha de ser lo habitual cada día, a cada momento. Sin embargo, este año tiene algunas singularidades que es bueno mencionar.



El día 1 de enero, por ejemplo es la Jornada Mundial de la Paz y el Papa Francisco ha escrito un mensaje titulado *No esclavos, sino hermanos*, para hacernos reflexionar sobre algunas de las esclavitudes que todavía existen: *Por desgracia, el flagelo cada vez más generalizado de la explotación del hombre por parte del hombre daña seriamente la vida de comunión y la llamada a estrechar relaciones interpersonales marcadas por el respeto, la justicia y la caridad.* Este año, además es el año dedicado a los religiosos y religiosas consagrados a Dios, no en vano es también el Centenario de una Santa y Fundadora

excepcional: Santa Teresa de Jesús. Hemos de valorar y mucho la vida de tantos hombres y mujeres que se ofrecen a Dios para vivir una vida entregada según los votos de pobreza, castidad y obediencia. Muchos de ellos y ellas en clausura, dedicados al recogimiento interior, a la contemplación, para ser, desde el ocultamiento, el motor que da energía a la Iglesia, a través de su oración y su sacrificio. También este año tendremos, allá por el mes de octubre, el Sínodo de Obispos que tratará de concretar las orientaciones sobre los problemas que se le presentan a la familia hoy día. Es una oportunidad para pedir a Dios por todo ello, y apoyar al Papa en sus intenciones.

## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**1 de enero.** Jueves dentro Octava de Navidad. Solemnidad de Santa María Madre de Dios. (Se celebra también a Manuel, Jesús). Jornada Mundial de la Paz.

**2 de enero.** Viernes dentro de la Primera Semana del Tiempo de Navidad. San Basilio el Grande (330-379) y San Gregorio Nacianceno (329-389), obispos y doctores de la Iglesia.

**3 de enero.** Sábado de la Primera Semana del Tiempo de Navidad. Santa Genoveva (+ c.a. 502). Santísimo Nombre de Jesús.

**4 de enero.** Domingo de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Santa Dafrosa, mártir (+ a. 362), San Celso.

**5 de enero.** Lunes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. San Simeón, estilista (s. V), San Telesforo y Santa Amelia.

**6 de enero.** Martes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad.

Solemnidad de la Epifanía del Señor. Santos Melchor, Gaspar y Baltasar.

**7 de enero.** Miércoles después de la Epifanía del Señor. San Raimundo de Peñafort, confesor (1175-1275).

**8 de enero.** Jueves después de la Epifanía del Señor. San Severino, abad (+ 484), San



Apolinar.

**9 de enero.** Viernes después de la Epifanía del Señor. San Eulogio de Córdoba, presbítero y mártir (c.a. 800-859).

**10 de enero.** Sábado después de la Epifanía del Señor. San Gonzalo de Amarante, confesor (+ a. 1260). San Nicanor, mártir.

**11 de enero.** Último Domingo del Tiempo de Navidad. Solemnidad del Bautismo del Señor. San Palemón, eremita (+ c. a. 330). Termina aquí el Tiempo litúrgico de la Navidad.

**12 de enero.** Lunes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Benito Biscop, abad (629-690), San Alfredo y Santa Tatiana. Da comienzo un nuevo tiempo litúrgico: el Tiempo Ordinario.

**13 de enero.** Martes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Hilario de Poitiers, obispo y doctor de la Iglesia (c. a. 315-367).

**14 de enero.** Miércoles de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Juan de Ribera, obispo (+ 1611).

**15 de enero.** Jueves de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Mauro, abad (511-583), San Arnoldo, fundador.

## ORACIÓN DE D. CARLOS CON LOS JÓVENES

El próximo viernes 2 de enero, tendrá lugar ese encuentro mensual de D. Carlos Osoro con los jóvenes. A las 9 de la noche bocata en la plaza de la catedral y a las 10 oración dentro.

## INTENCIONES DEL PAPA PARA ENERO

Empezamos el año y es bueno tener en cuenta la oración por nuestra Madre la Iglesia. ¿Qué es lo que le llega al Papa y está en su cabeza y su corazón para pedir a Dios por ello? Eso intentamos ahora, hacer este recordatorio para que lo encomendemos al Señor. Os recordamos que, para este mes de enero, las intenciones del Santo Padre son las siguientes:

**Intención General:** Para que quienes pertenecen a tradiciones religiosas diversas y todos los hombres de buena voluntad colaboren en la promoción de la paz.

**Intención Misionera:** Para que en este año dedicado a la vida consagrada, los religiosos y las religiosas redescubran la alegría de seguir a Cristo y se dediquen con celo al servicio de los pobres.



## MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN O EL ALMA

La próxima Misa especial por los enfermos y heridos en el corazón o el alma, será el **12 de Enero, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde**. Después de ella haremos una Oración de Sanación por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo.



## JORNADA MUNDIAL POR LA PAZ, 1 ENERO. PAPA FRANCISCO:

En la historia de los orígenes de la familia humana, el pecado de la separación de Dios, de la figura del padre y del hermano, se convierte en una expresión del rechazo de la comunión traduciéndose en la cultura de la esclavitud (cf. Gn 9,25-27), con las consecuencias que ello conlleva y que se perpetúan de generación en generación: rechazo del otro, maltrato de las personas, violación de la dignidad y los derechos fundamentales, la institucionalización de la desigualdad. De ahí la necesidad de convertirse continuamente a la Alianza, consumada por la oblación de Cristo en la cruz, seguros de que «donde abundó el pecado, sobreabundó la gracia... por Jesucristo» (Rm 5,20.21). Él, el Hijo amado (cf. Mt 3,17), vino a revelar el amor del Padre por la humanidad. El que escucha el evangelio, y responde a la llamada a la conversión, llega a ser en Jesús «hermano y hermana, y madre» (Mt 12,50) y, por tanto, hijo adoptivo de su Padre (cf. Ef 1,5).



No se llega a ser cristiano, hijo del Padre y hermano en Cristo, por una disposición divina autoritativa, sin el concurso de la libertad personal, es decir, sin convertirse libremente a Cristo. El ser hijo de Dios responde al imperativo de la conversión: «Convertíos y sea bautizado cada uno de vosotros en el nombre de Jesús, el Mesías, para perdón de vuestros pecados, y recibiréis el don del Espíritu Santo» (Hch 2,38). Todos los que respondieron con la fe y la vida a esta predicación de Pedro entraron en la fraternidad de la primera comunidad cristiana (cf. 1 P 2,17; Hch 1,15.16; 6,3; 15,23): judíos y griegos, esclavos y hombres libres (cf. 1 Co 12,13; Ga 3,28), cuya diversidad de origen y condición social no disminuye la dignidad de cada uno, ni excluye a nadie de la pertenencia al Pueblo de Dios. Por ello, la comunidad cristiana es el lugar de la comunión vivida en el amor entre los hermanos (cf. Rm 12,10; 1 Ts 4,9; Hb 13,1; 1 P 1,22; 2 P 1,7).

El ser hijo de Dios responde al imperativo de la conversión: «Convertíos y sea bautizado cada uno de vosotros en el nombre de Jesús, el Mesías, para perdón de vuestros pecados, y recibiréis el don del Espíritu Santo» (Hch 2,38). Todos los que respondieron con la fe y la vida a esta predicación de Pedro entraron en la fraternidad de la primera comunidad cristiana (cf. 1 P 2,17; Hch 1,15.16; 6,3; 15,23): judíos y griegos, esclavos y hombres libres (cf. 1 Co 12,13; Ga 3,28), cuya diversidad de origen y condición social no disminuye la dignidad de cada uno, ni excluye a nadie de la pertenencia al Pueblo de Dios. Por ello, la comunidad cristiana es el lugar de la comunión vivida en el amor entre los hermanos (cf. Rm 12,10; 1 Ts 4,9; Hb 13,1; 1 P 1,22; 2 P 1,7).

## ¿CUANDO RECUPERAMOS EL HORARIO HABITUAL?

Después de la Fiesta de Reyes empezaremos, si Dios quiere, el ritmo habitual en la parroquia. Concretamente el día 7, miércoles, volveremos a tener la misa de 7.30 de la mañana.

El jueves 8 de enero empezaremos de nuevo la exposición con el Santísimo diaria (de lunes a viernes) de 9 de la mañana a las 13 del mediodía. Ese mismo jueves 8 de enero retomaremos la Adoración del Santísimo, que solemos hacer todos los jueves después de la Misa de la tarde, a las 19.30. Las catequesis de los niños las reemprendemos a partir del lunes 12 de enero. Así recuperamos totalmente el ritmo del curso, esta vez con las «pilas más cargadas» después de la Navidad.

